

# VISION ART FESTIVAL



Les artistes ont voulu créer une œuvre qui montre le développement d'un travail, c'est pourquoi l'image est conservée en couleur et avec des nuances de gris. Dans les parties grises, on peut reconnaître davantage le style graffiti avec divers petits messages, des croquis et les noms de certains enfants du village. Dans les parties colorées, il y a davantage un mélange de figuration et de nuances de couleurs. Les artistes ont également caché de petits hommages aux environs d'Icogne.

Le duo de graffeurs zurichois One Truth Bros est composé des artistes Dr. Drax, né en 1983, et Pase, né en 1981. Les deux frères vivent à Zurich, où ils enrichissent depuis de nombreuses années le paysage urbain de leur art de rue graffiti créatif et polyvalent. One Truth n'est pas seulement connu pour son art du graffiti dans toute la Suisse, mais a également acquis une reconnaissance sur la scène internationale du street art. En 1998, Pase a fait des graffitis illégaux dans la scène underground et a ensuite enseigné à son frère. Les deux frères sont engagés dans la création depuis leur jeunesse. Après avoir appris l'art de la rue par eux-mêmes, les frères ont perfectionné leur technique au fil des ans et développé leur propre style. Depuis 2003, ils travaillent sous le nom de One Truth, avec lequel ils ont fait une percée internationale en tant que graffeurs.

## Une équipe imbattable

Chaque œuvre des graffeurs de One Truth naît d'une idée, qui est couchée sur le papier sous forme de croquis. Pase crée le concept, les couches de fond de la toile, qui consistent souvent en des paysages abstraits composés de caractères typographiques. Le Dr Drax développe principalement les personnages et les motifs. Utilisant de la peinture en spray et de la peinture acrylique, le duo travaille main dans la main pour créer des peintures colorées avec leurs petits monstres typiques qui n'ont jamais l'air effrayants, mais plutôt mignons et drôles. Les personnages racontent souvent des histoires personnelles des frères. Il s'agit de leur relation

forte entre eux, de leur enfance sans parents et de leurs deux chiens, qui sont leurs compagnons de tous les instants.

Un duo artistique reconnu internationalement

One Truth a réalisé de nombreux travaux pour de grands clients internationaux tels que UBS, FIFA, Google, Red Bull et Reebok. Leurs œuvres ont été exposées dans des galeries et des foires d'art à Berlin, Hambourg, Bâle, Zurich, Lausanne, Göteborg et Chicago. Des personnalités nationales telles que Aeschbacher, Baschi, Gökhan Inler, Daniel Leupi, etc. sont fans des graffeurs et travaillent avec eux. Ils ont remporté des concours nationaux et participé à de nombreux festivals et concours internationaux. Leurs œuvres figurent dans des collections privées du monde entier et ont été vendues aux enchères avec des légendes telles que Banksy, Keith Haring, Obey, Jonone, Seen, Cope2, Futura 2000, Taki183, Quik, Crash, Zevs, Blek le Rat, Invader, Nägeli, Vhils, etc. Négocié ...

One Truth a acquis une reconnaissance internationale grâce à la forte valeur de reconnaissance de sa signature artistique et de son langage visuel. Elle a réalisé des œuvres d'art dans des espaces publics pour des conseils municipaux et des multinationales, a remporté des concours nationaux et internationaux et a été invitée par EDA Switzerland aux Jeux olympiques de Londres 2012 et au Pavillon suisse de l'Expo Milano 2015. Les One Truth Dogs sont devenus leur marque de fabrique, leurs chiens peuvent être trouvés dans le monde entier #onetruthdog. Les deux frères adorent leurs deux amis à quatre pattes.